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REQUERIMENTO Nº 00818/2013
 

Requer  informações  acerca  das 
reformas  de  sepulturas  nos 
cemitérios  do  município  de  Santa 
Bárbara d’Oeste. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO,  que  alguns  munícipes  procuraram por  este 
vereador para obter informações sobre a dificuldade de realizar reformas nos 
jazigo de familiares e entes queridos; 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

I – Quantos jazigos vagos têm no município atualmente?

II – Quantificar por cemitérios

III – Existem planos de expansão?

IV – Caso positivo pergunta anterior, qual o atual tramite se 

encontra o processo?

V – Quanto as reformas de jazigos:

a) Qual o tramite necessário para autorização da família reformar 

as sepulturas?

b) Qual o setor responsável pela autorização da reforma?

c) Após autorização, quem pode reformar?
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d) Caso repostas anterior seja empresas cadastradas na 

prefeitura, qual lei, decreto ou portaria autoriza tal empresa 

para efetuar reforma? Encaminhar cópias.

e) Quais critérios usados para credenciamento das empresas ou 

profissionais?

f) Quantas empresas estão autorizadas atualmente para 

reformas?

g) Existe uma fiscalização no preço cobrado e nos serviços 

prestados?

VI – Outras informações que acharem pertinentes.

Justificativa:

A fim de contribuir com o debate sobre a gestão regionalizada de 
problemas  comuns,  cremos  ser  de  extrema  importância  o  acesso  aos 
elementos  orçamentários,  destacadamente,  os  parâmetros  de  repasses  de 
recursos municipais.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de julho de 2.013.

Felipe Sanches
Vereador


